

Angebote für die Sommerferien

Von Sabine Polster

24. Juni 2021, 14:00





Düsseldorf. Bei vielen ist die Planung der Sommerferien auch dieses Jahr durch Corona eingebremst worden. Für all jene, die noch etwas Passendes für Kinder und Jugendliche suchen, haben wir eine Auswahl an Angeboten in Düsseldorf zusammengestellt. Denn trotz Corona-Pandemie bieten Einrichtungen und Gemeinden ein buntes Ferienprogramm vor Ort oder ein Sommerlager an.

Düsselferien mit vielen Angeboten

Das Düsselferien-Team hat auch in diesem Jahr eine Vielzahl an Ferienaktivitäten unterschiedlichster Art im Programm, darunter Angebote der Katholischen Jugendagentur (KJA) zum Beispiel in der Offenen Tür Wersten, dem Jugendzentrum Eller und der Jugendfreizeiteinrichtung (JFE) St. Matthäus. Auf der Internetseite www.duesselferien.info (<http://www.duesselferien.info>) klickt man sich schnell und unkompliziert durch die Angebote und sieht gleich, ob es noch freie Plätze gibt. Zu jedem Programm lassen sich weitere Details und die wichtigsten Informationen rund um die Teilnahme nachlesen.

Sommerlager Heilige Familie

Stockum. Für spontan Kurzentschlossene sind in der Zeit vom 11. bis 17. Juli noch einige wenige Plätze im Sommerlager der Katholischen Kirchengemeinde Heilige Familie frei. Die Anmeldungen erhalten Interessierte telefonisch über das Pastoralbüro Heilige Familie. Der Teilnahmebeitrag beläuft sich in diesem Jahr auf 150 Euro. Weitere Infos auch bei Diakon Johannes Burgmer, Telefon 0211/47 80 520 oder per E-Mail: johannes.burgmer@gmx.de.

Sommerzeltlager KJG St. Mariä Empfängnis

Innenstadt. Durch die Verbesserung der Corona-Lage kann die Katholische Junge Gemeinde (KJG) St. Mariä Empfängnis in diesem Jahr wieder ein Sommerlager anbieten. Zirka 40 Kinder und Jugendliche im Alter von elf bis 18 Jahren können in der Zeit vom 31. Juli bis 14. August ins KJG-Sommerzeltlager nach Grambow an der Mecklenburgischen Ostseeküste fahren. Weitere Infos gibt es hier. (<https://www.kjg-sme.de/images/Anmeldungen/2021-Anmeldung-Sommerlager.pdf>)

Sommerferienprogramm St. Margareta und St. Reinold

Gerresheim/Vennhausen. Auch in diesem Jahr findet wieder ein Sommerferienprogramm statt. Zwei Wochen lang, vom 2. bis 6. und vom 9. bis 13. August, erleben Kinder und Jugendliche im Alter von sechs bis 15 Jahren an. An zwei Orten, St. Margareta und St. Reinold, gibt es montags bis freitags von 9 bis 16 Uhr ein spannendes Programm. Anmeldung unter www.st.margareta.de. Weitere Informationen gibt es auch bei Ihnen Jugendreferentin Leona Effertz, E-Mail: leona.effertz@st-margareta.de. Da die Plätze begrenzt sind, ist das Kind erst nach Erhalt einer Bestätigung angemeldet. Pro Kind ist nur eine Woche möglich.

Sommerfahrt nach Dänemark

Düsselta/Flingern. Die Pfarrjugend St. Paulus fährt vom 3. bis 17. Juli in eine ehemalige Internatsschule nach Storvorde an der dänischen Ostsee. Das Gelände bietet, ebenso wie die umfangreichen Gebäude, sehr viele Möglichkeiten vor Ort eine tolle, gemeinsame Fahrt zu erleben. Weitere Informationen gibt es hier. (<http://www.jugend-sankt-paulus.de/>)

Sommerlager auf der Burg Lohra

Urdenbach. Die Katholische Jugend Urdenbach (KJU) bietet für Kinder von neun bis 15 Jahren vom 31. Juli bis 14. August ein Sommerlager auf der Burg Lohra an. Weitere Infos gibt es hier (</sites/benrath-urdenbach/gemeindeleben/kinder-jugend/katholische-jugend-urdenbach/>).